

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$8,841.25 pour le pavage en asphalte des rues Poupart, Lafontaine et autres rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$8,140 pour le pavage de la rue Laporte, entre les rues Saint-Jacques et Saint-Antoine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté et renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$7,422.50 pour le pavage de la rue Parthenais.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$6,720 pour le pavage en bitulithique des rues Saint-Félix et Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HUSHION, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$5,948.20 pour le pavage en asphalte de la rue Cartier, entre la rue Marie-Anne et l'avenue Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$5,599 pour le pavage de la rue Poupart.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$3,586 pour le pavage en blocs de scorie de la ruelle Busby, entre les rues Craig et Latour.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,900 pour le pavage en bitulithique de la rue Saint-Eloi.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$3,840 pour le pavage en asphalte des rues Saint-Paul et William.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$24,991.50 pour la construction de trottoirs en asphalte dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$17,180.56 pour la construction de trottoirs en ciment dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—From Board of Commissioners, to vote \$8,841.25 to pave with asphalt Poupart, Lafontaine and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to vote \$8,140 to pave Laporte street, between St. James and St. Antoine streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be rejected and referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

17.—From Board of Commissioners, to vote \$7,422.50 to pave Parthenais street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to vote \$6,720 to pave with bitulithic St. Félix and Aqueduct streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HUSHION, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to vote \$5,948.20 to pave with asphalt Cartier street, between Mary Ann and Mount Royal avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote \$5,599 to pave Poupart street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote \$3,586 to pave with scoria blocks Busby lane, between Craig and Latour streets.

22.—From Board of Commissioners, to vote \$1,900 to pave with bitulithic St. Eloi street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote \$3,840 to lay asphalt on St. Paul and William streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to vote \$24,991.50 to construct asphalt sidewalks on certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to vote \$17,180.56 to construct cement sidewalks on different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.